

RESUMEN DEL 01 AL 07 DE MARZO DEL 2002

En la primera semana del mes de marzo, se continuó observando la contracción de la política monetaria, no así en la política fiscal. Dicha combinación dio como resultado ganancias en las reservas internacionales netas (RIN) por US\$ 12.2 millones y pérdidas en RINAS de US\$ 1.6 millones. Las ganancias en reservas internacionales fueron consecuencia de ganancias en la mesa de cambios (US\$ 2.0 millones) y aumento de encaje en moneda extranjera (US\$ 13.8 millones), principalmente. En este período se observó el retiro de recursos líquidos – atados (US\$ 4.8 millones) y el pago por servicio de deuda del gobierno central (US\$ 3.7 millones) al BIRF/IDA, Club de París, China – Taiwan y al Banco de México.

En materia de Activos Internos Netos, estos se redujeron C\$ 83.0 millones, resultado del incremento de encaje en moneda nacional (C\$ 90.0 millones), aumento en la caja de los bancos (C\$ 19.0 millones) y colocación neta de títulos (C\$ 24.0 millones). Lo anterior sobrepasó el efecto expansivo del sector público no financiero (C\$ 70.0 millones), que incluyó el retiro de depósitos en moneda extranjera del gobierno en el banco central (C\$ 30.0 millones) y la utilización de bonos de deuda externa (C\$ 51.0 millones).

Los aumentos de encaje tanto en moneda nacional como en moneda extranjera le permitieron al sistema financiero finalizar la semana sobreencajado tanto en córdobas como en dólares, en 2.8 y 2.0 por ciento, respectivamente. Esto significó un excedente de C\$ 162.8 millones y US\$ 21.8 millones.

El numerario se redujo C\$ 106.0 millones. Por otra parte, la base monetaria se incrementó en C\$ 3.2 millones, resultado de la compra de divisas en la mesa de cambios, que compensaron la colocación neta de títulos y el incremento de los depósitos del sector público no financiero ambos contractivos en la base.

RESUMEN DEL 01 AL 07 DE MARZO DEL 2002

Por su lado, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 13.6 por ciento, resultado del crecimiento de los depósitos en dólares (16.0 por ciento) que anularon la caída observada en los depósitos de ahorro y plazo (-0.4 por ciento).